Förderverein

des katholischen Kinderhauses Sankt Michael in Ingelheim (seit 2008)

Warum gibt es den Förderverein?

- Manche Einrichtungs- oder auch Gebrauchsgegenstände gehören nicht unbedingt zur vorgesehenen Mindestausstattung, werden aber dennoch benötigt.
- Dasselbe gilt für Lern- und Weiterbildungsprogramme für die Kinder (z.B. Sprachförderung, Selbstverteidigungskurse, musikalische Früherziehung …)
- Materialien, die durch den häufigen Gebrauch erheblich gelitten haben, können nicht in ausreichendem Maße ersetzt werden.
- Es gibt immer wieder Familien, bei denen eine finanzielle Unterstützung im Kinderhausalltag nötig werden könnte.



Kontakt:

Förderverein des kath. Kinderhauses St. Michael Justus-von-Liebig-Str.2

55218 Ingelheim

foerderverein-st.michael@gmx.de

Konto des Fördervereins: DE19 5504 0022 0290 9570 00



Kath. Kinderhaus Sankt Michael Ingelheim

www.kinderhaus-sanktmichael.de

Förderverein

Des katholischen Kinderhauses Sankt Michael in Ingelheim

Unser Anliegen

Viel Wünschenswertes und pädagogisch Wertvolles kann nicht immer vom Träger oder anderen öffentlichen Haushalten finanziert werden. Daher möchten wir zur Unterstützung der Arbeit im Kinderhaus und somit zum Wohle unserer Kinder sinnvoll beitragen.



Sie können uns dabei helfen...

... mit Sach- oder Geldspenden

... durch Beitritt in unseren Förderverein

... durch aktive Mitarbeit in unserem Förder-verein

Durch die anerkannte Gemeinnützigkeit unseres Vereins sind Ihre Beiträge und Spenden steuerabzugsfähig, dafür stellen wir Ihnen gern eine Bescheinigung aus.

Wie auch immer Sie uns helfen wir danken Ihnen jetzt schon sehr herzlich! Wir freuen uns auf Ihr Mitwirken und Ihre Unterstützung!

Ihr Vorstand des Fördervereins des katholischen Kinderhauses St. Michael:

Britta Krumm (1. Vorsitzende)

Dörthe Scheuermann (2. Vorsitzende)

Dirk Kissinger (Kasse)

Nina Nichtern (Schriftführerin)